
Conferência de Jovens – Julho 2020 

Perseverar até o Fim 

Mensagem 03 – Ouvir, entender e praticar 

Leitura Bíblica – Ef 1:9; Mt 24:14 

I. Ouvir e dar atenção à Palavra Profética 

A. Dessa vez, todos nós estamos em casa. Por um lado, ficamos tristes, pois 

amamos estar juntos na Estância, mas o Senhor permitiu essa situação e 

existe um lado muito positivo por trás dela. Deus está usando os seus 

servos e apóstolos para nos dar direção. 

B. A mensagem liberada pelo irmão André, cujo tema foi “chamados, 

escolhidos e fiéis” tem grande correspondência com a mensagem de hoje, 

cujo tema é “ouvir, entender e praticar” a Palavra do Senhor. 

C. O Senhor permitiu essa situação e, todos esses meses, os apóstolos tiveram 

a oportunidade de compartilhar conosco. Havia muitas conferências 

regionais espalhadas durante o ano, mas o Senhor preparou esse ambiente 

para nos dar uma só direção e ouvir a mesma Palavra e, por meio dela, 

todos nós estamos sendo alinhados. É realmente um momento muito 

especial e temos a oportunidade de sermos absolutos por aquilo que o 

Senhor nos está falando. 

D. “Temos, assim, tanto mais confirmada a Palavra profética, e fazeis bem em 

atendê-la” (2Pe1:19). Nós fazemos bem em atender a essa Palavra que está 

sendo falada. Ela brilha em lugar tenebroso. Nós estamos vivendo uma 

pandemia e tendemos, com o tempo, a achar normal o que está 

acontecendo, mas vivemos um momento onde tudo parou. Um momento 

de dimensões muito superiores ao 11 de setembro. Contudo, em meio ao 

tempo tenebroso, podemos ficar em casa e nos constituir da Palavra e nos 

apegar a ela. 

E. Quero mostrar para vocês a importância de ouvir e nos apegar a Palavra 

Profética. O irmão Pedro Dong sofreu demais para dar início ao Instituto 

Vida para Todos e hoje podemos ter acesso a ele e desfrutar do seu 

conteúdo. Temos que nos apegar com seriedade à Palavra Profética. 

Precisamos ouvi-la no Espírito. A Palavra Profética é falada em lugar 

tenebroso para nos dar a direção e precisamos dar atenção a ela e não 

menosprezá-la. 

F. Você está na quarentena e não aguenta mais? Regozijai-vos sempre 

(1Ts5:16). Nesses dias, estamos voltando a desfrutar da vida familiar e 

espiritual de maneira mais intensa. Por isso, esse versículo não fala que 

precisamos nos regozijar às vezes, mas sempre. 

G. Quando a Palavra Profética é falada, não podemos ouvi-la de maneira 

natural, desprezando, mas no Espírito, invocando o nome Senhor. Não 

desprezar as profecias é dar atenção a aquele momento solene (1Ts5:17-

20).  

H. Nesses versículos de 1Ts5:9-10, gostaria de destacar que “Ele morreu por 

nós para que, quer vigiemos, quer durmamos”. Vigiar é importante para 

nos manter atentos sobre a volta do Senhor e o estabelecimento do reino de 

Deus. 

I. Não podemos nos esquecer de duas coisas: invocar o nome do Senhor e 

negar a vida da alma. Esses são itens muito importantes nessa quarentena, 

principalmente no viver familiar onde estamos por muito tempo isolados 

juntos.  

J. O verdadeiro negar a vida da alma é pedir perdão por alguém ter pisado em 

você. As pessoas cuspiam no Senhor e batiam Nele, mas Ele não falava 

nada. Ele estava ali para salvar aquelas pessoas e era capaz de olhar para 

elas com compaixão. Negar a vida da alma é pedir perdão mesmo quando 

você está 100% certo. 

II. Entender a Palavra Profética 

A. As mensagens do fim de semana estão nos levando para dentro do 

propósito de Deus e encabeçando tudo em Cristo (Ef 1:9,20-22). Quem vai 

realizar o trabalho de encabeçar todas as coisas em Cristo é a igreja, eu e 

você. Por isso, nós precisamos nos esforçar para entender a Palavra a fim 

de saber o que precisamos fazer.  

B. Precisamos viver no espírito, invocar o nome do Senhor e negar a vida da 

alma. Isso tem que começar na nossa vida. A maneira como deixamos 

Cristo encabeçar todas as coisas em nossa vida é deixando-O estar acima 

do meu Facebook, Instagram, Whatsapp e não somente acima dos 

principados e potestades. Nós somos um reino de sacerdotes e fazemos 

parte do exército de Sião. Precisamos ter uma atitude diante dessas 

revelações.  

C. Em algumas mensagens, o irmão Pedro Dong falou sobre Neemias. Ne 

4:10-18 mostra muito claro que o exército não é formado por um grupo 

que não faz nada e o outro que faz tudo. Não, o exército de Sião tinha em 

uma das mãos o instrumento para construir e edificar e, na outra mão, a 



espada para guerrear. Você é um sacerdote, mas também faz parte da 

realeza. 

D. Ef 4:11-12 nos mostrou que todos os santos precisam ser aperfeiçoados 

para a obra do ministério. Não podemos viver a vida da igreja apenas de 

maneira romântica, mas como soldados. O irmão Marcos Cure é médico e 

envia fotos dos livros pelo Whatsapp, fazendo colportagem. Essa é uma 

maneira de permitir que o Senhor seja nosso cabeça. A Palavra profética 

precisa fazer efeito em nossa vida. Um coisa importante para que isso 

aconteça é ter simplicidade. 

K. 2Co11:3 Você sabe o que é simplicidade e pureza? É crer. Você não pode 

ser alguém que duvida. Eu tenho uma historia engraçada para contar: 

Cheguei de viagem e minha esposa estava na casa dos irmãos. Os irmãos 

perceberam que eu estava chegando e sabem que eu gosto de comer. Eles 

estavam comendo um salgadinho chamado “pingo de ouro” que é muito 

parecido com ração de gato. Então, o irmão me estendeu a mão e me 

ofereceu ração de gato no lugar do salgadinho. Eu comi e engoli. Ele me 

disse: você está comendo ração de gato. Então, eu disse a ele: irmão, eu 

comi na sua mão. Eu cri em você. Se você me deu ração de gato, esse é um 

problema seu. Seja simples e creia. O que nos impede de praticar a Palavra 

é a falta de simplicidade. Satanás corrompeu a mente de Eva e a afastou da 

simplicidade (2Co11:3). 

L. Nós precisamos ouvir a Palavra, estar atentos no espírito, invocando o 

nome do Senhor e aprendendo lições de negar a vida da alma. Todos nós 

precisamos disso. Precisamos de jovens que são sacerdotes, mas também 

reis que lutam pelo Senhor e pregam o evangelho. 

M. Um dos itens que nos ajudam muito são as ofertas. Nós precisamos 

lembrar-nos da Estância e daquela concha que está formando as pérolas 

que representam cada um de nós. Por causa dessa situação de pandemia, 

não podemos estar presentes fisicamente, mas a Estância continua sendo 

nossa. Não podemos fingir que não está acontecendo nada. 

N. Alguns podem pensar que essas ofertas são apenas para os jovens inscritos 

na Conferência, mas é para todos nós. Um jovem de Foz do Iguaçu gasta 

por volta de 1000 reais para ir a conferencia. Os irmãos, com o coração 

muito aberto, colocaram 40 reais como meta de oferta para cada pessoa. O 

Senhor falou para mim: você está fingindo que não é com você? Então, 

aprendi a usar o QRcode e fiz uma oferta maior que os 40 reais. Esse 

encargo não é somente para os jovens. Essa é uma oportunidade para cada 

um de nós. Eu preciso ganhar essa graça, se trata de nós, pois certamente o 

Senhor cuidará da Estância. 

O. Aprendi a fazer compra pela internet e é tudo rápido, mas para ofertar 

parece que tudo trava. Quero encorajar você, aproveite esse momento. Nós 

temos necessidade de ofertar e participar.  

III. Praticar a Palavra Profética 

A. Precisamos ouvir a Palavra invocando o nome do Senhor, entendê-la 

sujeitando todas as coisas a Ele e tudo isso deve nos levar a praticar. A 

Palavra Profética traz consigo a prática, acompanhada dos itens da obra. 

Por isso, precisamos ser simples.  

B. Na abertura da conferencia, o irmão Pedro Dong fez menção ao irmão 

Dong e mostrou que o nome que ele recebeu de seu pai pode ser traduzido 

por “alguém que abraça com perseverança uma grande causa”. Eu 

considerei uma atitude fantástica começar essa conferência honrando o 

irmão Dong.  

C. O jornal Árvore da Vida é uma coisa tão importante e simples de carregar. 

Começou em 1989 e nasceu em uma reunião na Estância, onde o irmão 

Dong nos mostrou que temos uma dívida a pagar com o povo de Deus. 

Naquela ocasião, ele deu o exemplo de uma casa com 10 filhos. O dono da 

casa morreu e 6 filhos foram morar fora, ficando 4 deles morando na casa. 

Os quatro que permaneceram na casa não podem ficar contentes por terem 

ficado com tudo e desprezar os demais. É uma grande alegria ficar na casa, 

na vida da igreja, mas existem 6 irmãos que têm o mesmo direito a todas 

as riquezas que temos desfrutado. Assim que terminou esse 

aperfeiçoamento, surgiu o JAV para pagar essa dívida que temos com 

todos os filhos de Deus. 

D. Você pode dizer: Eu não sinto que tenho essa dívida. Quando eu vou pagar 

a conta da luz, eu não sou movido por nenhum sentimento, mas eu pago. 

Se você concorda ou não comigo, posso te garantir que você tem uma 

dívida, pois temos ouvido uma Palavra fantástica e estupenda. É 

importante que cada um de nós distribua os JAVs. Temos uma meta até 

dezembro de entregar 200.000 JAVs e esperamos que os jovens possam 

cooperar com isso.  

E. Depois desse princípio com o JAV, os céus se abriram e veio o Expolivro, 

naquela época no formato de ônibus. Agora são carretas. Durante essa 



pandemia, os irmãos na Argentina já compraram a sua carreta e os irmãos 

do Chile também já compraram. Paraguai também já saiu na frente e tem o 

seu Expolivro. Tudo isso aconteceu porque temos uma dívida com o povo 

de Deus. Todas às vezes, a Palavra profética vem acompanhada de itens da 

obra.  

F. Ontem, os colportores atingiram uma quantidade 5.400 livros vendidos em 

um dia. Isso quer dizer que eles oraram mais ou menos por 25.000 pessoas. 

Posso orar por você? Se eu tenho a desculpa que não posso sair de casa, 

posso orar pelas pessoas que falo por telefone. Eu coloquei o livro Dias 

mais Sábios no meu Facebook e fiz colportagem pela internet. Você pode 

colocar no seu perfil: Posso orar por você? Sua vida não será mais a 

mesma. 

G. Mt24:14 Se você ler o capitulo 24 de Mateus, verá que fala sobre os 

princípios das dores. Nação contra nação, rumores de guerras, pestes, 

enfermidades. A pandemia está mostrando que o Senhor está voltando? 

Sim, mas quem vai trazer o Senhor de volta é o evangelho do reino. O 

evangelho da graça fala da regeneração do nosso espírito, da nossa 

salvação, mas o evangelho do reino fala da transformação da nossa alma e 

do encabeçamento de Deus em nossa vida. O que vai trazer o Senhor de 

volta é o evangelho do reino e a Palavra de negar a vida da alma. Onde 

está esse conteúdo? Nos livros.  

H. Eu creio que essa pandemia veio por causa da velocidade que o evangelho 

do reino está sendo propagado. Seja pelo Expolivro, Bookafé, 

Colportagem Dinâmica, e outros tantos itens. Espero que você possa ouvir 

essa Palavra todo o fim de semana, entende-la e praticar. Durante essa 

pandemia, já ouvi falar de jovens que tomaram a decisão de parar os 

estudos para fazer um ano de CEAPE. Todos esses anos, em cada 

conferência, fazemos chamamento para o CEAPE. Esse ano vai ser 

diferente? Não, vai ter ficha de inscrição nessa conferencia. Veja, quantas 

vezes te chamamos para o CEAPE e agora você está em casa. Garanto que 

100 dias, 30 dias e até uma semana de CEAPE fazem muita diferença em 

suas vidas. 

I. Até agora temos 178 irmãos inscritos para fazer CEAPE após a pandemia. 

Por quê? Porque todos estão vendo que devemos seguir a orientação de ser 

aperfeiçoados. Todos precisam fazer CEAPE? Não, mas procure fazer 

online, assista as aulas e pratique a colportagem indo a padaria e outros 

lugares. Entenda, o Senhor quer que você faça uma quarentena no CEAPE 

e que você aceite ser aperfeiçoado. Todos os CEAPEs estão ampliando a 

sua capacidade para receber os ceapistas.  

J. É momento de reagir à palavra do Senhor. Faça colportagem dinâmica 

digital. Uma jovem colou os livros nas suas redes sociais e veio pegar 14 a 

15 livros na cooperativa. Quando você faz isso, deixa de ser ouvinte e 

passa a ser participante. 

K. Vamos te oferecer três maneiras para se inscrever: 

i. Escreva no chat da transmissão o seu nome e telefone dizendo que 

quer fazer CEAPE. Se você sente que precisa dessa ajuda para 

praticar a Palavra, coloque seu nome no chat.  

ii. Nós também vamos disponibilizar 3 números de Whatsapp e esses 

irmãos vão te direcionar para o CEAPE da sua região. Elias Rolon 

(+56 9 71088339); Hélio Pereira (+55 45 991363858) e Adriano 

Nascimento (+55 66 992337404). 

iii. No final da mensagem, haverá uma sala para vídeo conferência 

destinada aos irmãos que queiram informações sobre o CEAPE. 

L. Quero terminar essa Palavra dizendo para você que precisamos ser aqueles 

que ouvem a Palavra com diligência, aprendem a negar a vida da alma 

nessas circunstâncias que o Senhor nos colocou e reagem à Palavra do 

Senhor.  

P. Quando Deus revelou o JAV para o irmão Dong muitas portas foram 

abertas. O irmão Reinaldo começou a fazer colportagem e depois eu 

comecei também. Além disso, outros itens foram levantados desde então. 

Precisamos restaurar o nosso encargo, pois temos uma dívida com o povo 

de Deus. E o JAV abriu a porta para todos os itens que temos hoje.  

Q. Os colportores dinâmicos estão fazendo grande diferença. Não é a 

pandemia ou terremotos que vão trazer o Senhor de volta, mas o evangelho 

do reino que está presente nos livros. O Senhor tem usado o irmão Pedro 

para restaurar alguns itens da obra e todos nós devemos fazer parte disso. 


